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ACTA DE LA SEGUNDA MESA DE TRABAJO DISTRITAL 
ZONA1B 

26 DE OCTUBRE DE 2022 

PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL D(A 
Lista de asistencia y declaración de quórum legal 

OSCAR RAMiEZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Buenas tardes, Consejero General, Coordinadoras y Coordinadores de Colonias 
que nos acompañan a la Segunda Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital Zon 
1B, siendo las 18:13 horas del día miércoles del 26 de octubre de 2022, en las 
instalaciones del salón Mezzanine ubicado en el Centro Integral de Servicios de 
Zapopan, Prolongación Laureles número 300 en la Colonia Tepeyac del municipio 
de Zapopan, Jalisco; damos inicio a esta Mesa de Trabajo Distrital, presidida en 
forma conjunta por el Consejero General Silvano Tello Corona, y el Secretario 
Técnico, titular de la Dirección de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad Osear 
Javier Ramírez Castellanos. ~ 

A continuación, informo que, conforme al Registro de Asistencia, se encuentran ~~ 
presentes un total de 6, de los 9 Integrantes que forman parte de la Mesa de ·~ 
Trabajo Distrital Zona 1 B, por lo que al ser mayoría y de conformidad con lo que 
establece el artículo 53 fracción V del Reglamento de Planeación Participativa 
para el Municipio de Zapopan, Jalisco; se declara que existe quórum legal para 
sesionar y establecer acuerdos que tengan validez. 

\! 
~ 

~-----------,----~ ·~ 
SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA ~ 

Lectura y en su caso aprobación del orden de día 

OSCAR RAM(REZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Continuando con el desahogo de la presente sesión me permito poner a su 
consideración el siguiente: 

Primero.
Segundo.
Tercero.
Cuarto.
Quinto.-

Sexto.
Séptimo.-

ORDEN DEL DiA: 

Lista de Asistencia y verificación de Quórum Legal; 
Lectura y en su caso aprobación del orden del día. 
Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior 
Informe del Avance de Obras FAIS 2022. 
Análisis, Jerarquización y Aprobación de propuestas de obras 
y acciones prioritarias. 
Asuntos Varios. 
Clausura. 
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Está a su consideración, integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital de la Zona 1 B, 
el Orden del Día, por lo que en votación económica les pregunto si es de aprobarse, 
quienes estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando SL. tarjeta. 

Aprobado por unanimidad de las y los presentes el orden del día. 

En ese orden de ideas, por cuanto se refiere a los puntos PRIMERO y SEGUNDO 
del orden del día, se tienen por desahogados, dado que se ha constatado la 
existencia de quórum legal y se ha aprobado el orden del día. 

PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DÍA 
Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Pasando al PUNTO TERCERO del orden del día, que es lectura y en su caso 
aprobación del Acta de la Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de fecha 17 de 

noviembre de 2021 . ~ 

Toda vez que fue circulado de manera previa el contenido del acta mencionad 
entre las y los integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital, en votación económica 
se pregunta si están de acuerdo en obviar su lectura. Quienes estén a favo 
sírvanse manifestarlo de la forma acostumbrada, levantando su tarjeta. \ 

Aprobado por unanimidad de las y los presentes el obviar la lectura del acta ·t 
sometida a su consideración. ~ "--

"' 
Por otro lado, les pregunto, si tienen alguna observación al contenido de la citada~ 
acta, se pregunta en votación económica, quienes estén a favor de aprobarla en los 
términos propuestos, sírvanse manifestarlo de la forma acostumbrada levantan~ ~ 
su tarjeta. ~ 

Aprobado por unanimidad de las y los presentes. 

PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL D(A 
Informe del Avance de Obras FAIS 2022 

OSCAR RAMiREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Ahora bien siguiendo con el CUARTO PUNTO del orden del día, se informa a las y 
los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital que con base en los Lineamientos 
del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social y la Declaratoria de Zonas 
de Atención Prioritarias correspondientes al ejercicio 2022 no fue posible asignar 
recurso Federal a esta Zona. 

~ --~- PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL D(A 
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Análisis, Jerarquización y Aprobación de propuestas de obras y acciones 
prioritarias 

OSCAR RAMiREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Continuando le doy la bienvenida a Mayra Fabiola Aguilar como Coordinadora del 
Consejo de Colonia El Batán y a Patricia Cedillo como Coordinadora del Consejo 
de Colonia Lomas del Batán, siguiendo con el QUINTO PUNTO del orden del día, 
que es el análisis, jerarquización y aprobación de propuestas de obras y acciones 
prioritarias, se informa que se recibieron 13 peticiones de obra, mismas que previo 
al análisis y jerarquización que realizó la Dirección de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad, pongo a su consideración la siguiente jerarquización de las peticiones 
de obra y acciones prioritarias para su posible ejecución en el ejercicio FAIS 2023: 

JERARQUA COLONIA DESCRIPCIÓN UBICACIÓN PROPUESTA 
ANDADOR NORTE 1, ENTRE PINO 

SUÁREZ Y SILVANO BARBA, 
ANDADOR NORTE A, ENTRE 

FERNANDO BANDA Y BULEVAR 
DEL RODEO, ANDADOR NORTE B, 

ENTRE FERNANDO BANDA Y 
BULEVARD DEL RODEO, 

1 
CONJUNTO REHABILITACIÓN ANDADOR NORTE 6, ENTRE 
LAURELES DE ANDADORES SILVANO BARBA Y DR 

GUTIÉRREZ, ANDADOR NORTE E, 
ENTRADA BULEVARD DE LA 

ESPUELA,ANDADOR4,ENTRADA 
BULEVARD DE LA ESCUELA Y 

BULEVARD DEL RODEO, 
ANDADOR 5, ENTRE ANDADOR 6 

Y BULEVARD DEL RODEO. 
CALLE PARAISOS DE SANTA 

LUCIA A CERRADA, CALLE SAN 

LOS 
CONCRETO ISIDRO DE MANUEL M. 

2 HIDRÁULICO TORTOLEDO A ENRIQUE DIAZ DE 
PARAÍSOS CON HUELLA LEÓN, CALLE SAN ANTONIO DE 

MANUEL M. TORTOLEDO A 
PARAISOS 

CALLEJ N PALOMA DE PALOMA A 

3 
HOGARES CONCRETO CERRADA Y PALOMA DE 

DEL BATÁN HIDRÁULICO MORELOS A CARRETERA 
SAL TILLO 

REHABILITACIÓN 
CALLE SAN JUAN DE MORELOS A 

SANTA LUCIA, CALLE SANTA 
4 TEPEYAC DE EMPEDRADO 

MARÍA DE JUAN MANUEL A SANTA 
TRADICIONAL LUCIA, SAN JUAN DE MORELOS A 
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5 

6 

7 

8 

LOMAS DEL 
BATÁN 

PEDRO 
MORENO 

EL BATAN 

LA 
CONSTITUCI 

ÓN 

CON HUELLA DE 
CEMENTO 

LIMPIEZA DE 
CANAL 

LEVANTAMIENT 
ODE 

EMPEDRADO Y 
APLICACIÓN DE 

PAVIMENTO 
ASFÁLTICO A 

NIVEL DE 
MACHUELO 
CONCRETO 
HIDRÁULICO 

REENCARPETAM 
IENTO 

ASFÁLTICO 

SARCÓFAGO, JUAN MANUEL DE 
AURELIO ORTEGA A SAN JUAN, 

JOSÉ MARIA MORELOS DE 
AURELIO ORTEGA A SAN JUAN 

DE MORELOS A ALCALDE 

CALLE SANTIAGO GONZÁLEZ 
ENTRE OBREOS DE CANANEO Y 

RAFAEL VEGA SÁNCHEZ 

CALLE AGUST N RIVERA ESQ. 
JOSE PALOMAR Y CERRADA 

VENUSTIANO CARRANZA CRUCE 
CON AV. CONSTITUYENTES Y 1 

ENRIQUE DiAZ DE LEÓN 

Siguiendo con el desarrollo de este punto del orden del día, en votación nominal, se 
pone a su consideración de las y los integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital, \ 
la propuesta de jerarquización de obras y acciones prioritarias para ejecutarse en el ~ 
ejercicio FAIS 2023 antes mencionadas, por lo que se les solicita emitan su voto • ~ 
mencionando si están a favor o en contra. ~ 

~ NOMBRE CARGO VOTO 
CONSEJERO GENERAL DE 

SILVANO TELLO CORONA 
DISTRITO 1 B Y COORDINADOR DEL A FAVOR ~ CONSEJO DE COLONA PEDRO 

MORENO 

MARIA CONCEPCION 
COORDINADORA DEL CONSEJO 

DOÑO FERMIN 
DE COLONIA CONJUNTO A FAVOR 

HABITACIONAL LAURELRES 
GUILLERMO ISRAEL COORDINADOR DEL CONSEJO DE A FAVOR ! 

HERNANDEZ HERNANDEZ COLONIA CONSTITUCION 
FAUSTINO CASILLAS EN REPRESENT ACION DEL 

MALDONADO suplente de COORDINADOR DEL CONSEJO DE A FAVOR 

~ FRANCISCO JAVIER COLONIA HOGARES DEL BATÁN 
PRADO PEREZ 

PATRICIA CEDILLO COORDINADOR DEL CONSEJO DE A FAVOR 
SANDOVAL COLONIA LOMAS DEL BATAN 

CATALINA CERVANTES EN REPRESENT ACION DEL 1 

MIJES suplente de GABRIEL COORDINADOR DEL CONSEJO DE A FAVOR 
DIAZ RODRIGUEZ COLONIA TEPEYAC 

MAYRA FABIOL RICO COORDINADORA DEL CONSEJO A FAVOR 
AGUILAR DE COLONIA EL BATAN 

... 7r-NA MARIA MENDOZA COORDINADORA DEL CONSEJO A FAVOR 
MARTÍNEZ DE COLONIA PARAISOS 
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Se aprueba por unanimidad de los presentes la jerarquización de propuestas 
de obras y acciones prioritarias para ejecutarse en el ejercicio FAIS 2023 

Además de las prioridades de obra antes jerarquizadas, se hace de conocimiento a 
las y los integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital que se pondrá a consideración 
del Comité de Infraestructura Social, el proyecto que consiste en instalar 
calentadores solares en las Zonas de Atención Prioritaria siempre y cuando los 
Lineamientos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social permitan la 
realización de este proyecto, lo anterior, conforme a los dispuesto en el artículo 40 
fracción III del Reglamento de Planeación Participativa para el Municipio d 
Zapopan, Jalisco. 

PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL D(A 
Asuntos Varios 

Continuando con el SEXTO PUNTO del orden del día, que es asuntos varios, me 
permito preguntarles a los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital de la Zona 1 B, 
si tienen algún otro asunto que tratar en esta sesión. \_, \ 

SILBANO TELLO CORONA ~~ 
CONSEJERO GENERAL: ~ 
Si, o sea, que por ejemplo si es para la colonia Pedro Moreno que también se solicitó \ 
una boca de tormenta por ahí, por la Santiago González, no sé si pueda todavía , t 
añadir. ~ 
PAULO AVALA CHAO "-.~ 
JEFE DE UNIDAD: ~ 
En la petición número uno, no obstante que su jerarquía ya fue votada en las demás 
peticiones, podemos también tomar en cuenta sus peticiones y gestionarlas ante I~ ~ / 
dirección correspondiente, en este caso ante obras públicas, no importa que haya~ 
quedado con las demás peticiones, no se jerarquiza en esta acta de acuerdo, pero 
podemos mediante oficio solicitar su petición. 

CATALINA CERVANTES 
COORDINADORA DE CONCEJO DE LA COLONIA TEPEYAC: 
Si nos pudieran decir en que numero quedo cada quien, bueno por lo menos a mi 
si, si me interesa saber en qué número quede. 

OSCAR RAMIREZ CASTELLANOS 
SECRETARIO TECNICO: 
Ya se mencionó, pero le repito con gusto, su petición quedo en la número cuatro, 

~ __f.'lm;t.1 bien, continuando con la sesión, en puntos varios, me gustaría hacerle uso de 
~.-{ioz a Paulo Ayala Chao como Jefe de Unidad de Socialización de Obra, sobre 
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algunas acciones que se han realizado, si bien, es cierto no con recJrso FAIS pero 
si como municipio, en donde de una forma u otra se haya intervenido, si no tiene 
inconveniente de que se le dé uso de las voz, adelante paulo. 

PAULO AY ALA CHAO 
JEFE DE UNIDAD: 
Gracias director, coordinadoras, coordinadores les vamos a mostrar ia presentación 
de lo que realizaron sus asesoras de zonas tanto Adriana como Brigida, donde se 
han ejecutado algunas obras con Recurso Municipal dentro de la zona 1 B creo que 
es importante también mencionarlas y que ustedes estén en!erados que el 
ayuntamiento de Zapopan sigue trabajando por ustedes y cada una de su zona. 
La acción es en parques de colonia de Atemajac se rehabilito este parque en 1 
colonia colinas de Atemajac y como verán esa obra nos va ayudar a recuperar lo 
espacios públicos que en muchas de sus peticiones están plasmadas, otra acció 
que se realizó o que está en proceso es la plaza de Atemajac y bueno también part 
del gobierno de nuestro presidente Juan José Frangie que es recuperar espacios y 
con esto podemos apoyar a que baje un poco el tema de inseguridad dentro de la , 
zona y bueno también es una acción que se está presentando actualmente en este~v 
ejercicio de año 2022, la tercera acción que también se está haciendo es la 
remodelación de la unidad deportiva de Lomas del Batan que también se encuentra ~ 
dentro de Hogares del Batan esa unidad deportiva también se va poner de primer 
nivel como todas las obras que hace este gobierno y las unidades deportivas y 
bueno también esa una acción que va ayudar también en la recuperación de ' . { 
espacios públicos para nuestras niñas y niños del municipio y por último, la acción ~ 
que se hizo en Atemajac del valle que es la calle granaditos es una obra en concreto ~ 

hidráulico esa obra se está realizando la segunda etapa y la intención es generar t"-· 
una tercera etapa hasta que llegue a su punto hasta la experiencia y conecte con ·{ 
otra colonia de otra zona de Zapopan, son todas las acciones. ~ 

ANA MARIA MARTINEZ 
COORDINADORA DE CONCEJO DE LA COLONIA PARAISOS: 
Si no, usted dijo que si no había recurso no se hacían estas jerarquizaciones 
¿Entonces se pasan al siguiente año las mismas peticiones? 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TECNICO: 

Ana María, mira, te comparto, como municipio y lo voy a relacionar, ha generado 
acciones independientemente de la bolsa de donde se paga, los municipios tienen 
bolsa federal que es la que nosotros administramos a través de este recurso, hay 
una bolsa que es estrictamente municipal, otra que es combinac:a del estado y 
municipal y otro del presupuesto participativo que es donde votan cuando hay una 
donde se paga el predial ahí se vota por un listado de obras, estos ejemplos que 
puso Paulo es que queremos como dirección también aunque estemos limitados al 

~ ~ e~ rso del Fondo de Aportaciones de Infraestructura Social informarles que 
~ iones se está haciendo por parte del municipio de Zapopan si hay acciones en 
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su colonia no quiere decir que si no tenemos estos fondos porque nos tiene atados 
de manos los lineamientos federales no quiere decir que se van a quedar sin que 
se les de servicios o se hagan acciones como las que ya menciono Paulo, ahora 
bien tenemos que hacer una jerarquía año con año porque que tal cada año las 
reglas cambian que tal si en el 2023 alguna o varias de las colonias las incorpora 
el gobierno federal como zona de atención prioritaria y me voy a ir más allá ¿Cómo 
se determina las zonas de atención prioritaria?, a través de los indicadores e 
información que tiene el INEGI y el CONEVAL, a través del nivel de pobreza 
extrema, pobreza social y número de población, etc. Afortunadamente en estas 
zonas bueno, afortunada y desafortunadamente en estas zonas no se considera por 
parte del CONEVAL y el INEGI que hay pobreza extrema o pobreza social entonces 
eso saca del juego a nuestras colonias para poder hacer uso de este fondo, año con 
año y ya contestando de manera directa, es importante su participac,ón y agradezco 
y reconozco el que estén aquí porque ustedes tienen que seguir haciendo sus 
peticiones, no es que permanezcan y trasciendan, entonces si este año y en el 2023 
noviembre, diciembre se publican y lo pueden ver en el diario oficial de la federación 
y resulta que una de las colonias, por ejemplo, el Batan, por a decirlo, está dentro 
por alguna situación está enlistada y la vamos a meter para que dent!'o de los fondo~ 
lo usen, no es que haya dinero o no haya dinero, si hay dinero pero el dinero se " 
debe destinar a una área determinada, espero haber sido claro ~{ 

ANA MARIA MARTINEZ . ~ 
COORDINADORA DE CONCEJO DE LA COLONIA PARAISOS: , 
Si por cualquier circunstancia, no se le lograr hacer en el 2023 o no se aprobaba ·} 
queda la gestión seguir intentando hasta que se haga. l 
OSCAR RAMIREZ "'- ~ 
SECRETARIO TECNICO: ~ 
Así es, y les voy a comentar también, hay algunas acciones por aquí como lo 
comento ahorita paulo contestándole al consejero Silvano, hay acciones que s~~ ,,,,. 
pueden solicitar porque a fin de cuentas todos somos ciudadanos 1 todos los que'----3<' 
estamos aquí presentes somos ciudadanos y mediante un oficio es solicitar en la 
vía correspondiente y ahí los podemos ayudar, "Oye este tema de la boca de 
tormenta donde lo puedo pedir" por ejemplo, "Oye fíjate que el tema del bacheo o 
limpieza del canal" nosotros podemos agarrar esa información y ae hecho se los 
pido, que agreguemos la limpieza del canal, mandárselo a mejoramiento urbano, 
entonces de una vez los de zona de Brigida y Adriana, es que hagamos eso y no se 
necesita que haya un fondo de esto, entonces que nos vean como sus interlocutores 
internos para algunas gestiones, de hecho hemos ayudado mucho en temas y eso 
es el resultado del trabajo de las concejeras de zona, es que se hagan ciertas 
remodelaciones aunque no sea con este recurso sale ¿algún punto -✓ario adicional? 

MAYRARICO 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE COLONIA EL BATAN: 

~ __f.'ll~~o una duda, aparte de haber puesto lo de ese pedazc que no está 
~ ~ imentado, había comentado sobre esa misma calle, al último, hay unas canchas 
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que pertenecen al gobierno y ahí se metieron unas personas, entonces 
regularmente nosotros preguntando, dijeron que se metieron para cuidar porque 
antes se metían jóvenes a drogarse, pero ¿cómo podemos recuperar es espacio? 
porque también podría ayudar mucho al Batan, realmente se abandonó mucho. 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
A ver, si es del COMUDE está a cargo de un órgano de OPD, si es un área verde, 
si es un parque, si es una cancha que se dio en donación, que se dio como 
equipamiento pues se puede pedir a través de secretaria un convenio de 
colaboración para que ustedes se hagan cargo, desconozco, yo creo que es un 
tema que podremos al final de la sesión, porque hay muchas vías, aquí nos 
podemos llevar mucho, oye ¿dónde hago un reporte de alumbrado de servicios? 
entonces si me lo permites al final para entender mejor el caso lo podemos platicar 
para rebotar y ver cómo le podemos hacer cuando hay invasión de predios o 
parques o áreas deportivas que ustedes se percaten lo primero es reportarlo a la 
policía y nosotros también nos lo pueden mandar el detalle lo hicimos en una de las " 
colonias de en la Juan Gil Preciado donde estaban en una área verde propiedad de~ ~ 
municipio estaban queriendo construir nos contactaron y evitamos que siguieran,~ 
invadiendo incluso los sacaron y bueno no va poder estar una policía todo el tiempo 
pero los mismo vecinos nos ayudaron a que no invadan los espacios públicos 
entonces por ahí creo que va pero lo vemos al final le parece coordinadora 

CATALINA CERVANTES 
\J 
~ 

Otra vez quiero hablar, mire aquí en la colonia Tepeyac tenemos más 60 años i 
viviendo y nunca, nunca se ha hecho algo en la Tepeyac, se hizo en el 2009 que mi ~ 
esposo estuvo de presidente de colonos, fue cuando se arregló la banqueta, de ahí ~ 
y más, calles banquetas, todo está en malas condiciones, esta colonia viene siend~ 
parte del Centro de Zapopan y fue casi la primera colonia de Zapopan, nunca nadie 

COORDINADORA DE CONCEJO DE LA COLONIA TEPEYAC: 

pasan y pasan administraciones nunca le han hecho nada a la colonia, aquí hay 
pura gente de la tercera edad, ya muy viejita de hasta 80 años, 90 años y ya la 
sacan en sus sillas de ruedas, las sacan ya todas mal y nunca se le hace nada a la 
colonia, no sé si usted ya paso a dar un recorrido, está muy cerquita y usted vea 
banquetas y vea las calles, no se puede andar ya ni en carro, las banquetas, a 
nosotros nos queda el templo como a unas 3 cuadras, no hayamos como llegar al 
templo y casi al templo vamos pura gente adulta y nos andamos cayendo, ya 
salimos de misa y como está ahorita oscuro, sale uno de misa y sale nomas viendo 
que no se vaya caer, si me interesaría mucho que aquí en la colonia Tepeyac se 
hiciera algo porque ni por las banquetas, ni por las calles se puede caminar. 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Muchas gracias, yo les pediría que todas las peticiones que no son a través de este 

~ _Arew rso, es hacerlas, es más para eso estamos que al final nos quedemos los que 
~ t'amos interesados porque se tiene que ver una solicitud, no es que el gobierno 

www.1apopan.gob.mx 



~ ~ r;;-7 r;:i Ptaneación para et 
~ COPPLADEM~N la ~ Desarrollo de_ la Ciudad 

Mesa de Trabajo 0istrital 
Administración 2021-2024 

pase por las calles y diga aquí vamos hacer una calle, normalmente todo lo que se 
está haciendo en la ciudad, son ciudadanos los que van pidiendo a través de oficio, 
oye necesitamos esto, necesitamos banquetas, porque esta imposible que cada uno 
de nosotros conozcamos a Zapopan y aunque estemos como funcionarios, a veces, 
muchas veces no lo conocemos y las obras que se hacen son las que van pidiendo 
por los canales correspondientes entonces al final con mucho gusto nos quedamos, 
les pido a Adriana y Brigida que tomen nota y ayudar a las coordinadoras a dirigir, 
hacer incluso los oficios para dirigirlos a obras públicas y que se vea la problemática. 

PUNTO SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DfA 
Clausura 

Por último, atendiendo al SÉPTIMO PUNTO del orden del día, que es asuntos 
varios, y no existiendo más asuntos que tratar en esta Segunda Sesión de la Mesa 
de Trabajo Distrital de la Zona 1 B, correspondiente al día 26 de octubre de 2022, 
se declara formalmente clausurada, siendo las 18 horas con 42 minutos, agradezco 
a todas y todos su asistencia y participación, que tengan una excelente tarde. 

OSCAR JAVIER RAMIRES CASTELLANOS 
SECRETARIO TECNICO 

ERMIN 
COORDINADORA DE COLONIA CONJUNTO 

HABITACIONAL LAURELRES 

FAUSTINO CASILLAS MALDONADO en 
suplencia de FRANCISCO JAVIER PRADO 

PEREZ 
COORDINADOR DE COLONIA HOGARES DEL 

BATÁN 

NO TELLO CORONA 
CONSEJERO GENERAL DE LA ZONA 28 

GUILLERMO ISRAEL HERNANDEZ 
HERNANDEZ 

COORDINADOR DE COLONIA 
CONSTITUCION 

PATRICIA CEDILLO SANDOVAL 
COORDINADOR DE COLONIA LOMAS 

DEL BATÁN 

www.zapopan.gob.mx 
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Planeaclón para el 
Desarrollo do la Ciudad 

Mesa de Trabajo Oistrital 
Adm inistración 2021-2024 • 1 1rd 

CATALINA CERVANTES MIJES 
suplencia de GABRIEL DIAZ RODRIGUEZ 

COORDINADOR DE COLONIA DE COLONIA 
TEPEYAC 

ANA MARIA MENDOZA MARTINEZ 
COORDINADORA DE COLONIA PARAISOS 

MAYRA FABIOLA RICO AGUILAR 
COORDINADORA DE COLONIA EL 

BATÁN 

www.zapopan.gob.mx 


